

ESTRATEGIA DE FUTURO

Las Rozas Innova renueva su Consejo de Administración con profesionales independientes con reconocida experiencia nacional e internacional

- El periodista Javier González Ferrari; el presidente y CEO de LG Iberia, Jaime de Jaraiz; la directora de Proyectos y Gestión de la Financiación de Las Rozas Innova, Cristina Álvarez; y el fundador y director general de BQ, Rodrigo del Prado, entre las nuevas incorporaciones.
- Despolitiza el órgano de gestión y mantiene la transparencia, control y representación de todos los grupos políticos en la Junta General.
- De la Uz: “La entrada de perfiles independientes de reconocida trayectoria profesional no solo refuerza la empresa municipal, también afianza su estrategia y proyección de futuro para hacer de Las Rozas una ciudad inteligente, moderna, sostenible y con mejor calidad de vida”.

8 de septiembre de 2023.– La Junta General de Las Rozas Innova ha renovado su Consejo de Administración. El órgano de representación de la Empresa Municipal de Innovación del Ayuntamiento de Las Rozas, cuyos miembros guardan la misma representación que el Pleno Municipal, celebró ayer una sesión extraordinaria en la que cesaron, por fin de mandato, los nueve consejeros correspondientes a la anterior legislatura y se votaron y nombraron siete nuevos miembros, siguiendo el procedimiento establecido en los estatutos de la empresa, que señalan que los consejeros serán votados y nombrados por la Junta General a propuesta de los grupos políticos con representación en la misma. Tras su nombramiento, los consejeros deberán aceptar su cargo.

El nuevo Consejo de Administración seguirá presidido por el presidente de la Junta General, alcalde de Las Rozas e impulsor de Las Rozas Innova, **José de la Uz**, pero renueva prácticamente la totalidad de sus miembros. Contará con la presencia de **Gustavo Rico**, vicealcalde de Las Rozas, concejal de Oficina Digital y único consejero que repite respecto a la legislatura anterior; **Cristina Álvarez Requena**, directora de la Oficina de Proyectos y Gestión de la Financiación de Las Rozas Innova; **Jaime de Jaraiz**, presidente y CEO de LG Electronics Iberia; **Rodrigo del Prado**, cofundador y director general de BQ; el periodista **Javier González Ferrari**; y el segundo teniente de Alcaldía de Las Rozas y concejal de Obras e Infraestructuras, **José Cabrera**, todos ellos a propuesta del Grupo Municipal Popular, cuyo grupo cuenta con mayoría absoluta en la Junta General. También formará parte del nuevo Consejo de Administración el profesor de Fisiología, **Antonio Sobrado de Vicente-Tutor**, que fue nombrado a propuesta del Grupo Municipal Socialista. Todos los consejeros han sido nombrados tras obtener 21 de los 25 votos de los miembros de la Junta y la mayoría de ellos sin ningún voto en contra. El Consejo de Administración puede tener un máximo de nueve miembros por lo que a lo largo del próximo mandato podrán incorporarse aún dos personas más.

El objetivo de la entrada de destacados profesionales independientes, referentes de empresas del sector tecnológico, es reforzar y despolitizar el Consejo de Administración y aportar una visión directiva y ejecutiva para el crecimiento de la empresa como referente en el ámbito de la innovación, la tecnología, el talento y el desarrollo empresarial y emprendedor de Las Rozas.

La transparencia y control de los grupos políticos representados en el Pleno Municipal se mantendrá a través de la Junta General, el órgano soberano de representación de Las Rozas Innova en cuyas competencias está desde la aprobación del presupuesto, hasta la modificación de los estatutos o el propio nombramiento de los consejeros.

“La entrada de profesionales con reconocidas trayectorias a nivel nacional e internacional de la talla de González Ferrari, Rodrigo del Prado, Jaime de Jaraiz o Cristina Álvarez Requena supone un crecimiento exponencial de Las Rozas Innova puesto que no solo incorpora todo su talento y experiencia en el sector empresarial, la innovación y la tecnología al máximo órgano de gobierno de la empresa municipal, también afianza su estrategia y proyección de futuro para

hacer de Las Rozas una ciudad inteligente, ágil, moderna, sostenible y llena de oportunidades”, afirma José de la Uz.

Consejeros independientes con dilatadas trayectorias profesionales

Jaime de Jaraiz es desde 2013 presidente y CEO de LG Electronics Iberia, uno de los grandes grupos industriales tecnológicos mundiales, referentes en innovación y en sostenibilidad. De Jaraiz es licenciado en Derecho y cuenta con una dilatada experiencia nacional e internacional como director ejecutivo en el ámbito de la tecnología y la electrónica, es experto en desarrollo de negocios (cuenta con un MBA y un Programa de Dirección General del IESE Business School - Universidad de Navarra), administración general, estrategia de marketing, liderazgo de personas, estrategia de comercialización y operaciones de ventas.

Javier González Ferrari es uno de los periodistas más influyentes y reconocidos del panorama nacional con una dilatada experiencia profesional avalada por distintos cargos de responsabilidad en medios públicos y privados, principalmente en las grandes cadenas de radio y también en prensa y televisión. Ha sido director general de RTVE, director de los Servicios Informativos de TVE, director de RNE y presidente ejecutivo de Atresmedia y Onda Cero. En la actualidad colabora en distintos medios de comunicación como Cadena COPE.

Rodrigo del Prado es cofundador y director general de BQ, compañía española con gran expansión en Europa. Del Prado es ingeniero superior de Telecomunicación por la ETSIT Universidad Politécnica de Madrid y un experimentado profesional del sector de la tecnología. Es socio fundador de la Fundación ITEM, creada en 2006 con el objetivo de financiar proyectos empresariales de los alumnos de la UPM. También es socio fundador de Star TIC Innovación, spin off de la UPM y actual holding empresarial. Ha sido director Comercial de MemoriasUSB, empresa perteneciente a Star TIC Innovación. Es parte del equipo que fundó BQ en 2010 y es director general adjunto de la compañía madrileña que diseña, vende y distribuye smartphones, tabletas así como otros dispositivos como impresoras y kits de robótica y que cuenta con más de mil empleados.

Cristina Álvarez Requena es directora de Proyectos y Financiación en Las Rozas Innova. Álvarez Requena se incorpora en mayo de 2021 a Las Rozas Innova después de desarrollar una actividad profesional ligada a la investigación desarrollo e innovación tecnológica e incluso el desarrollo de patentes registradas en URBASER, gran multinacional de servicios a la sostenibilidad en la ciudad donde trabajó durante más de 17 años. Autora de numerosos artículos científicos, profesora de máster en la Universidad Europea, colaboradora con la Comisión Europea en la evaluación de proyectos de Innovación, Álvarez Requena cuenta con cinco titulaciones universitarias de ingeniería y un doctorado: Forestal, Ambiental, Industrial (técnico y superior) y Organización Industrial. Además, es doctora en Ingeniería Industrial. Su incorporación a Las Rozas Innova para crear y dirigir la Oficina Local de Ayudas Públicas asesorando en la obtención de fondos y subvenciones públicas a vecinos y empresas, y para crear y gestionar la Oficina de Proyectos Europeos ha permitido la llegada de cerca de 18 millones de euros a la ciudad para financiar grandes proyectos.

Antonio Sobrado de Vicente-Tutor es doctor en Ciencias, Programa de Bioquímica y Biología Molecular en la Universidad Autónoma de Madrid con una dilatada y reconocida trayectoria profesional ligada al ámbito de la universidad y la investigación. Autor de diversos artículos en el campo de la investigación educativa y científica, ha publicado también varios capítulos de libros académicos y ha participado en proyectos de investigación educativa y científica.

Un momento clave para Las Rozas Innova

La entrada de profesionales referentes en el sector tecnológico, de la investigación y la innovación llega en un momento clave para Las Rozas Innova, en el que la empresa municipal ha comenzado a recoger los frutos de su estrategia a largo plazo iniciada hace algo más de tres años.

Las Rozas Innova nace en abril de 2020 con tres grandes objetivos: atraer talento, impulsar y conectar el ecosistema empresarial y emprendedor. Y desarrollar soluciones tecnológicas e innovadoras para hacer de Las Rozas una ciudad próspera y mejorar la calidad de vida de sus habitantes. Para ello, el

alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova, José de la Uz, crea un equipo formado por profesionales del desarrollo empresarial y emprendedor, la innovación abierta y las smart cities, que liderados por De la Uz y de distintos expertos diseñan un Plan Estratégico para los próximos diez años que obtiene el respaldo de todos los grupos de la oposición.

En sólo tres años, Las Rozas, de la mano de Las Rozas Innova, se ha convertido en “Ciudad de Ciencia e Innovación” (reconocimiento otorgado por el Ministerio de Ciencia e Innovación), sede del Cluster de IoT de la Comunidad de Madrid, es la segunda ciudad de Madrid con más startups de base tecnológicas, ha obtenido cerca de 18 millones de euros de los fondos europeos para financiar proyectos municipales, ha recibido el Primer Premio Digitalización de la Comunidad de Madrid por su estrategia smart city y ha logrado ser la primera ciudad europea en la que se ha probado en un entorno urbano un vehículo de conducción 100% autónoma.

Las Rozas Innova cuenta con un Hub de Innovación para el crecimiento de startups de base tecnológica que es punto de encuentro y conexión del ecosistema empresarial de todo el noroeste de la Comunidad de Madrid. Lidera Madrid Oeste Tecnológico (MOT) el proyecto de colaboración de cuatro de las ciudades más prósperas y pujantes de la Comunidad de Madrid para el fomento de la transformación digital y la creación de una *smart metropolitan area* en Las Rozas, Majadahonda, Pozuelo de Alarcón y Boadilla del Monte.

Las Rozas Innova ha puesto en marcha una Oficina de Captación de Fondos Europeos, que ya ha atraído cerca de 18 millones de euros mediante la presentación de cerca de 30 proyectos en distintas convocatorias. En el ámbito de la innovación aplicada a las ciudades, Las Rozas Innova ha creado una Plataforma de Ciudad que ya controla, analiza y gestiona los datos de los sistemas IoT y sensores integrados en distintos servicios municipales; está finalizada la primera fase de un Plan de Autoconsumo de Edificios Públicos con el que ya ha instalado paneles fotovoltaicos en todos los colegios públicos y que abarcará un total de 36 cubiertas municipales para ahorrar un 30% en la factura energética municipal. Además, Las Rozas Innova está ultimando su primera licitación de Compra Pública de Innovación, ha puesto en marcha proyectos pioneros en España de impulso al carpooling o el carsharing y cuenta con un Plan de Impulso a la Electromovilidad. Ha puesto en marcha bootcamps

para fomentar el talento digital y programas de digitalización del comercio local y pymes como el de Sherpas Digitales, reconocido por la OCDE este año como caso de uso internacional por su carácter innovador.